

Beschlussvorlage

vom 07.12.2018

öffentliche Sitzung

**Sparkassenzweckverband StädteRegion Aachen – Stadt Aachen;
Besetzung der Gremien**

Beratungsreihenfolge

Datum	Gremium
13.12.2018	Städteregionstag

Beschlussvorschlag:

Der Städteregionstag empfiehlt den Vertreterinnen und Vertretern der Städteregion Aachen in der Verbandsversammlung des Sparkassenzweckverbandes StädteRegion Aachen – Stadt Aachen, zum Vorsitzenden der Verbandsversammlung mit Wirkung ab 01.01.2019 Herrn Städteregionsrat Dr. Tim Grüttemeier vorzuschlagen und zu wählen.

Sach- und Rechtslage:

Im Anschluss an die Kommunalwahl 2014 hat der Städteregionstag in seiner Sitzung am 03.07.2014 über die aktuelle Besetzung der Gremien des Sparkassenzweckverbandes StädteRegion Aachen – Stadt Aachen und der Sparkasse Aachen entschieden (siehe Sitzungsvorlage 2014/0039).

Zu den 21 Vertretern der Städteregion in der Verbandsversammlung des Sparkassenzweckverbandes gehört auch der Städteregionsrat (als sog. „Vertreter der Verwaltung“), so dass Herr Dr. Tim Grüttemeier mit Wirkung ab 01.01.2019 kraft Amtes diese Funktion übernehmen wird.

Da für die laufende Wahlperiode (2014–2020) die Städteregion zudem die/den Vorsitzende/n dieses Gremiums vorschlagen darf, empfahl 2014 der Städteregionstag den Vertretern der Städteregion in der Verbandsversammlung, den Städteregionsrat für die Aufgabe des Vorsitzenden vorzuschlagen und zu wählen.

Da die Verbandsversammlung in ihrer Sitzung am 18.12.2018 entscheiden soll, wer Herrn Städteregionsrat Etschenberg in der Funktion als Vorsitzender nachfolgt, bittet der Sparkassenzweckverband den Städteregionstag um eine entsprechende Empfehlung.

Der Städteregionsrat ist stimmberechtigt aufgrund von § 25 Abs. 2 Satz 3 KrO NRW.

Personelle Auswirkungen:

Keine.

Finanzielle/bilanzielle Auswirkungen:

Keine.

In Vertretung:

gez.: Hartmann